

## **Biografie Marco Büchel**

Marco Büchel zählt zu den besten Skirennfahrern der Welt. Er ist in Walenstadt geboren, in Balzers aufgewachsen und sein Leben lang in Liechtenstein geblieben. Sein Beruf führte ihn während 20 Jahren rund um die ganze Welt, zumindest überall dorthin, wo Schnee liegt. Im Verlauf seiner Karriere nahm der Liechtensteiner mit Schweizer Pass an sechs Olympischen Spielen, zehn Weltmeisterschaften sowie rund 300 Weltcuprennen teil. Er gewann eine WM-Silbermedaille im Riesenslalom sowie vier Weltcuprennen, darunter Kitzbühel. 18 Mal stand er auf dem Weltcup-Podium, acht Mal wurde er in Liechtenstein zum Sportler des Jahres gewählt. 2010 trat er vom aktiven Skirennsport zurück – unvergessen sein letztes Rennen in Garmisch, welches er im edlen Samtanzug bestritt. Seither arbeitet Marco Büchel als Ski-Experte beim ZDF und vertritt diverse hochstehende Marken als Botschafter (AUDI Deutschland, HEAD International, LGT Bank in Liechtenstein). Schon einen Tag nach seinem Rücktritt war ihm klar – es spielt absolut keine Rolle mehr, wie viele Rennen er gewonnen oder verloren hat. Wichtig für die Zukunft sind nur die Erfahrungen und Emotionen, die er im Laufe seiner Karriere gesammelt hat.

Nur wer bereit ist, die Extrameile zu gehen, kann über Jahre an der Weltspitze bestehen. Aufstehen, Krone richten, weiter machen – so lautete Marco Büchel's Devise. Wer sich denkt, dies sei einfacher gesagt, als getan, hat wohl recht. Während seiner einzigartigen Karriere hat sich der Liechtensteiner Fähigkeiten angeeignet, die er in seinen Referaten weitergibt. Das Wichtigste: die Leidenschaft. Mit seiner emotionalen und bildlichen Sprache nimmt er die Zuhörer mit auf seine letzte Abfahrt am Lauberhorn und gewährt exklusiven Einblick hinter die Kulissen des Skirennsports. Die lehrreichen Geschichten begeistern.